

新たな舞台へ鮮やかに飛翔、力強く前進

かける

新夜ショー「翔～To the new world～」

2024年3月21日（木）スタート

常磐興産株式会社（本社：福島県いわき市、代表：西澤順一）が運営するスパリゾートハワイアンズでは、2024年3月21日（木）から、新しい夜のショー「翔～To the new world～」をスタートさせます



現在公演中の「虹～Mana'o Aloha～」は「虹」をコンセプトとし、“虹の州”と呼ばれるハワイの「No Rain, No Rainbow」ということわざをテーマにしています。このことわざは、「雨が降らなければ虹は出ない、辛いことの後には良いことが訪れる」という日本語の意味を持ちます。これはまさに、コロナ渦をはじめ、さまざまな困難に直面しながらも、たくさんの方々の応援でスパリゾートハワイアンズが立ち上がってきた姿と重なります。ショーでは、フラガールが“幸福の虹の橋”を架け、心ある仲間と共に、明るい未来へ必ずつなぐ思いを踊りで表現しています。

そして、このたび新たにスタートする「翔～To the new world～」では、お客さまに元気と感動をお届け続けながら、新たな舞台へ鮮やかに飛翔する思いを踊りで表現します。2023年は未来への前進が素晴らしい一年であり、日本全体に笑顔が戻り、ハワイアンズも輝きを取り戻しました。2024年もこの流れは続き、新たな未来への舞台が広がっていくことでしょう。「翔(かける)」というタイトルは、広がる未来や自由な進展を象徴しています。

【本件に関するお問い合わせ先】常磐興産株式会社 スパリゾートハワイアンズ 広報担当
國井、根本、他力、小室 TEL：0246-38-6469 FAX：0246-38-5931
MAIL：press@hawaiians.co.jp



また、新ショーの開始日である3月21日(木)は、施設の名称が「常磐ハワイアンセンター」から「スパリゾートハワイアンズ」に変更された日です。34年前にスパリゾートハワイアンズが大きく変化したように、ショーもこれまでの精神を受け継ぎながら、新しい時代へ飛翔していきます。

ショーは全19曲で、フラをはじめ、ニュージーランドマオリ族の踊り、サモアの踊り、そしてタヒチアンダンスで構成されます。復活した体験コーナーも、馴染みのあるフラからリズムカルなタヒチアンダンスの曲に変更され、お客さまにより一層の楽しさを提供します。

2024年、スパリゾートハワイアンズは引き続き皆さまの心に笑顔と感動を届け、新たな舞台への進みを力強く応援し続けます。

新ポリネシアン・グランドステージ「翔～To the new world～」をご期待ください。